

Metrópoli

SHEINBAUM RESPONDE A ALCALDES

Delegados siempre han existido

MANUEL COSME

Los nuevos alcaldes reclamaron la creación de más puestos pues no tienen presupuesto para esas figuras

Los representantes de Participación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México siempre han existido, lo mismo que los responsables de la administración federal en las alcaldías, precisó ayer Claudia Sheinbaum, mandataria local.

Entrevistada sobre las críticas de los alcaldes contra dichos funcionarios, porque pueden operar política y electoralmente, la jefa de Gobierno apuntó que esa figura está en la ley, que su presencia no es algo nuevo, y lo único que cambiará es que hoy toman posesión los nuevos titulares de las demarcaciones.

"No ha cambiado nada en la ciudad; o sea, lo único que cambia, pues es que entran nuevos alcaldes, pero los representantes de Participación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México siempre han existido; y, los responsables del Gobierno de México en las alcaldías siempre han existido", dijo.

El 16 de agosto, a través de la Gaceta

capitalina, se publicaron diversas reformas al Reglamento Interior del Poder Ejecutivo y de la Administración Pública de la Ciudad de México en donde se suman tres cargos: ejecutivos de coordinación institucional, la Dirección General Territorial y la Dirección de Inclusión Social.

Su trabajo será coordinar y vigilar las actividades que realizan las Direcciones Ejecutivas de Participación Ciudadana en cada una de las 16 alcaldías, en la implementación de los programas y acciones sociales del Gobierno local, lo que preocupa a los nuevos alcaldes.

Al descartar que la creación de delegados especiales en la Ciudad de México sirva para contribuir a un mejor gobierno, Luis Gerardo Quijano Morales, alcalde de

Quijano aseguró que no se requiere una figura adicional por parte de la administración central en cada alcaldía sino un canal directo



ARCHIVO TWITTER @UNACDMX_OFICIAL

Hoy los nuevos gobernantes rendirán protesta en el Congreso

Magdalena Contreras, explicó que esa figura pueda generar un manejo político electoral en las demarcaciones.

A su vez, Margarita Saldaña, alcaldesa en Azcapotzalco, precisó que imponer una acción de inconstitucionalidad contra dicha medida serviría de poco, ya que, por lo menos, tardaría dos años y medio en resolverse, por lo que la decisión está en manos del Congreso local.

Aclaró que las alcaldías no quieren el control de los programas sociales guber-

namentales, pero manifestó su preocupación porque el manejo de los mismos se convierta en un asunto electoral y pidió que dejen trabajar a los alcaldes.

Ambos alcaldes coincidieron en cuestionar la creación de esos puestos, cuando la administración capitalina central asegura que carece de dinero para aumentar los presupuestos de las demarcaciones, por lo que plantean mejor destinar esos recursos al mejoramiento de los servicios de agua potable, drenaje, seguridad e iluminación.

5

ALCALDES repetirán al frente de sus gobiernos en Iztacalco, Iztapalapa, Cuajimalpa, Benito Juárez y GAM

3

AÑOS dura el mandato de los sucesores de los primeros alcaldes de la Ciudad de México

CORTESÍA GOB CDMX



Ayer sesionó el consejo económico de la ciudad

Fusionan fondo turístico

MANUEL COSME

El gobierno de la Ciudad de México eliminará la estructura del Fondo Mixto de Promoción Turística y lo fusionará con la Secretaría de Turismo local, por lo que solamente quedará como un instrumento administrativo.

La función principal que tiene el Fondo es implementar, asesorar y financiar los planes, programas y acciones con el fin de promover la actividad turística de la Ciudad de México. Ahora esa será su única función pues se limitará a ser fideicomiso y no una estructura de gobierno.



CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

"No puede desaparecer, es un Fondo que se creó con los empresarios del Turismo"

Sin embargo, si tendrá una nueva directora, se trata de la chef e historiadora, Gabriela Cámara, quien asumirá en forma honoraria la titularidad de ese organismo, dio a conocer ayer Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

"La idea es que, a partir del próximo año, Gabriela nos ayude vinculando a grandes restaurantes, pequeñas fondas, taquerías y todo lo que produce la gastronomía de la Ciudad de México, en donde hay representación de la gastronomía mundial y vamos a hacer una feria de gastronomía para la ciudad y ella nos va a ayudar a coordinarlo", dijo Sheinbaum.

Cámara recordó que su labor ha sido en gran parte el fomento de la gastronomía nacional, por lo que solamente emplea recursos agropecuarios y pesqueros del país; y llamó a aprovechar la visibilización que tiene la cultura mexicana.